



Vorname(n) | First name(s)

Matrikelnummer | Student ID number

Studienrichtung (laut PLUSonline) | Study programme according to PLUSonline

1 Mobility

Aktivitäten | Activities
(+ Angabe der Stundenanzahl/ + details of hours spent)

[illegible]

2 Development

[illegible]

3 Community

[illegible]

Ihre Aktivitäten werden nach der Einreichung dieses Formulars bewertet. Falls Ihre Aktivitäten nicht oder nur zum Teil angerechnet werden können, werden wir mit Ihnen in Kontakt treten. Sie werden in den danach folgenden Tagen ein von uns ausgefülltes Bestätigungsformular zugeschickt bekommen, das von Ihnen zu unterschreiben ist.

Your activities will be evaluated after you send in this form. If your activities are not or only partially credited, you will be contacted. A filled out confirmation form will be sent via e-mail after a few days, which must be signed by you, the applicant.

● Zweck der Datenerfassung | Purpose of data collection

Die Erhebung und Verarbeitung Ihrer persönlichen Daten erfolgt ausschließlich zweckgebunden für das *International Mobility Certificate*. Ihre Daten werden grundsätzlich nur an die für die konkrete Datenverarbeitung zuständigen Personen weitergeleitet. Eine Weitergabe Ihrer persönlichen Daten an Dritte erfolgt nicht ohne vorherige, ausdrückliche Einwilligung Ihrerseits.

The collection and processing of your personal data is exclusively for the purpose of the *International Mobility Certificate*. As a matter of principle, your data will only be forwarded to the persons responsible for the specific data processing. Your personal data will not be passed on to third parties without your prior, explicit consent.

● Aufbewahrungsdauer der Daten | Data retention period

Eine Löschung Ihrer persönlichen Daten erfolgt automatisch drei Monate nach der Ausstellung des *International Mobility Certificate*.

Your personal data will be automatically deleted three months after the International Mobility Certificate has been issued.

● Wahrheitsgemäße Antragsstellung | Truthful application

Ich erkläre mit meiner Unterschrift alle Angaben wahrheitsgemäß und vollständig ausgefüllt zu haben.

With my signature I declare to have filled in all information truthfully and completely.

Ort, Datum | Place, date

Unterschrift Antragssteller/in | Applicant signature
